
                              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 4月 22日（土）午前 9時～創立 150周年記念事業オープニングイベント・ビオトープ完成披露！を開催いたしました。 

 豊中市・長内市長さま、豊中市教育委員会・岩元教育長さまにお越しいただき、ビオトープの完成を一緒に祝ってくださいまし

た。長内市長からは、「地域の力を感じます、このビオトープが桜井谷のみなさんのつどいの場になればよいですね。」岩元教育長

からは「桜井谷小学校はコミュニティスクールです。地域のみなさんのお力でこのビオトープが完成されたことはすばらしいこと

です。」とメッセージをいただきました。地域のみなさんとともに、ビオトープをはぐくんでいきたいと思います。 

 ビオトープの維持管理については「ビオトープの会」（愛称を募集します）を発足して運営していきます。会員を絶賛募集中で

す！6月 2日（金）の夜に体育館で「ホタルの鑑賞会」（公民分館と共催）を行います。ぜひ、ご参加ください。 

令和 5 年（2023 年）4 月 25 日発行 

創立 150 周年記念実行委員会 

実行委員会メンバー紹介します！ 

委員長  渡邊和也（卒業生・PTA 会長） 

副委員長 松本直樹（卒業生：グリーンアート

代表取締役） 

委員 柴田有佳理（PTA 副会長） 

委員 上田直哉（卒業生・元 PTA 副会長） 

委員 竹田直行（消防団・田んぼボランティア） 

委員 西田亜希子（前 PTA 会長） 

委員 塩田耕平 （卒業生・元 PTA 副会長） 

委員 谷口 梢 （元 PTA 広報委員長） 

委員 唄 三郎 （卒業生・元 PTA 副会長） 

委員 山﨑宏美 （元 PTA 会計） 

委員 齋藤有貴子（元 PTA 会計） 

事務局  北之防純子（校長） 

     出口裕子 （教頭） 

 

 今回のビオトープを監修していただいた刀根山高校の松本馨先生と生物エコ部の生

徒さんたちです。ビオトープのコンセプトは、「かつてこの地域に見られた水辺の自然

を再生・再現する」ですので、絶対に他から生き物をこのビオトープに入れたり、持

ち込んだりしないでほしいとお話してくださいました。また、刀根山高校の生徒さん

たちは、メダカ等の放流のお手伝いもしてくださいました。顧問の先生方、そして生

徒のみなさん、ありがとうございました。これからも一緒に活動ができることを楽し

みにしています。 

長内市長のご挨拶  
テープカット 

桜井谷マーチングバンド♪ 

レインボーズの演奏 

シャイニーズ桜キッズ 

キッズ・ベアーズ 

桜井谷あおぞら朝市 

 いつもは JA の駐車場でして

いる朝市を特別にお願いして

校庭でしていただきました。軽

トラがずら～と並んで壮観で

した。地域で採れたお野菜など

お得に購入していただけます。 

  


